

Soria, 22 de febrero de 2017

NOTA DE PRENSA

Iván Jiménez Romera y Coral Gonzalo Urquía son los ganadores de las dos cenas de San Valentín de Soriacentro

Iván Jiménez Romera y Coral Gonzalo Urquía han resultado ganadores de las dos cenas de San Valentín que Soriacentro sorteaba con motivo de esta campaña. Jiménez Romera, que selló su tarjeta de participación en Calzados Royher, disfrutará de una cena romántica para dos personas en Restaurante Santo Domingo II mientras que Gonzalo Urquía, que compró en el establecimiento Rhos Belleza y Moda para sellar su tarjeta, gozará de similar premio en Restaurante La Chistera.

En el sorteo celebrado hoy en las instalaciones de la Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas (FOES), Jesús Muñoz, Presidente de Soriacentro y Lourdes Andrés, Concejala de Medio Ambiente y Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Soria, extrajeron las dos tarjetas ganadoras con los nombres de Jiménez Romera y Gonzalo Urquía entre las más de 2.000 que optaban a estos premios.

El sorteo de dos cenas románticas formaba parte de la campaña diseñada por Soriacentro para la fecha de San Valentín. Para esta campaña, Soriacentro distribuyó en establecimientos y domicilios de Soria la 'Caja San Valentín de Soriacentro', una tarjeta con la forma de una caja de bombones con la que el usuario participaba en el sorteo de estos premios tras realizar una compra en cualquiera de los establecimientos de Soriacentro.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es